

校報 ねごる

岩出市立根来小学校
学校だより No. 1 1
令和6年1月10日



あたら とし はじ 新しい年の始まりに

明けましておめでとうございます。

始業式の日も、寒い中、早朝から育友
会登校観察や地域の見守り活動をしてい
ただき、ありがとうございました。今年
の3学期始業式は、4年ぶりに体育館で
行うことができました。新しい年、新し
い気持ちで始めようとする全校児童の校



歌の歌声が体育館に響き渡り、新年の気持ちのよい挨拶ができました。式では能登半島地震のことにも触れ、「天災は忘れた頃にやってくる」という言葉とともに、避難行動についての話もしました。ご家庭でも南海トラフ地震等に備え、いざという時の行動など、再確認をお願いします。

3学期は短いですが、今までの学びをふり返り、まとめをしていく大切な時期です。4月からの新しい学年を意識して取り組んでほしいです。子供たちの努力が実を結び、大きく成長することを願っています。本年もよろしくお願ひいたします。

じどうかいやくいんこうたい まえ 児童会役員交代を前に

3学期は、岩出市
内に、児童長が録
音した下校放送
が流れています。
みなさん、よろし
くお願いします。



～現児童会役員からのメッセージ～

児童長 保坂 凌吾 ☆児童長は、代表としてのあいさつ
が多かったです。でも、楽しかったです！！

副児童長 並松 真史 ☆これからも集会の企画や地域の
活動で大変だと思うけど、全力で楽しんでくださいね。

副児童長 出羽 陽順 ☆次期児童会のみなさん、根来小
学校はたくしました！ がんばってくださいね！

書記 松本 直記 ☆朝のあいさつ運動は、絶対
忘れずにね！😊 ~広げよう つなげよう あいさつの輪~

書記 山田 実愛 ☆朝のあいさつ運動の時、あい
さつを返してくれてうれしかったです。😊

早いもので、1月16日（火）は、次の児童会役員選挙があります。立候補者は、全員5年生です。選ばれた人たちは、令和6年度の6月下旬まで、児童会役員として務めてもらいます。職員室前の廊下には、**18名の立候補者**本人直筆の大きなポスターが掲示されており、見事な眺めです。**やる気に満ちた多くの子たちが立候補**するのは、近年の根小の伝統、「根来じまん」になっており、これまでの児童会役員の先輩たちの姿を見て、それぞれの思いを胸に抱いて演説をします。その演説を聴き、根来小学校のことを考えて投票する4年生から6年生。役員選挙本番の日が楽しみです。

「**ひとひと**が **みんなのために**動く **ねごろっこ**」
「**たくましく** **ねばり強く** **やいぬく** **ねごろっこ**」



こうしゃ ろうか
校舎の廊下の
 かべ
壁をきれいに



冬休みに入った12月25日、「環境整備の名人」用務員の寺地先生を中心に、出勤していた先生たちが、みんながよく通る1階職員室前廊下の壁の長年の汚れを落とし、きれいに塗り直す作業をしてくれました。みんなが気持ちよく過ごせるように、白く美しい壁の状態を保っていきたいですね。



今後の主な行事予定



- 1月16日（火）児童会役員選挙 出前授業「動物のあかちゃん」1年
- 17日（水）委員会活動5・6年 育友会下校観察
- 18日（木）薬物乱用防止教室6年
- 20日（土）・21日（日）那賀地方科学作品展
- 24日（水）クラブ活動4・5・6年
- 27日（土）那賀地方長距離走大会【予備日28日（日）】
- 31日（水）学校訪問（1年1組研究授業 1年1組以外13：10下校）



- 2月 1日（木）育友会登校観察
- 2日（金）岩出市青少年育成市民会議小学校区別（合同）懇談会
- 14日（水）クラブ活動4・5・6年
- 21日（水）育友会下校観察
- 22日（木）授業参観（3限）教育講演会（4限）
13：30下校
- 27日（火）漢字の博士試験



授業参観、教育講演会については、後日詳細にご案内させていただきます。
 現時点では、4限の教育講演会は、参加希望の保護者の方々が対象です。

- 3月 1日（金）育友会登校観察 6年生お別れ遠足
- 18日（月）卒業式準備 13：30下校
- 19日（火）卒業証書授与式 11：00頃下校
- 21日（木）13：30下校
- 22日（金）修了式 13：30下校

